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Guararema tem fim de
semana de artesanatos

Reunião na Alesp reforça
investimentos para Salé

Artesãos mostram seus talentos. Página 6 Vanderlon e André do Prado comemoram. Página 7

Servidores de Suzano
ganham 4,5% de aumento

Grilo, Ashiuchi e Matsuda em reunião. Página 8
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Déficit
do Governo

Federal
PÁGINA 2

Malafaia
rebate fala

de Lula
PÁGINA 2

Biritiba
constrói
creche

PÁGINA 5

Sta. Isabel
propõe

reduzir taxa
PÁGINA 5

Pietá
disputa em
Guarulhos

PÁGINA 7

O que
comemorar

em Poá?
PÁGINA 3

Mogi tem Dia D de
Combate à Dengue

Cidade se mobiliza contra a doença. Página 3 Boigues e autoridades no evento. Página 5

Obras avançadas no
Hospital de Bertioga

Serviços no equipamento de saúde. Página 7
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Itaquá inaugura
canteiro no Piratininga
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EDITORIAL

Pastor Silas Malafaia rebate
declarações de Lula e diz que
seu ‘deus’ é o pai da mentira

Contas Públicas registram
déficit de R$ 12,2 bilhões no
primeiro bimestre de 2024

ESPAÇO CRISTÃO

Opresidente da
República, Luiz
Inácio Lula da

Silva (PT) e seu fiel es-
cudeiro, o ministro da Fa-
zenda, Fernando Haddad,
da mesma sigla, parecem
não conseguir dar um
jeito de equilibrar as con-
tas públicas.

O Brasil, se nada mu-
dar, vem para ter o se-
gundo ano seguido de
rombo nas contas públi-
cas. Nos dois primeiros
meses de 2024, a proje-
ção não foi nada anima-
dora. As receitas do go-
verno federal apresenta-
ram déficit de R$ 12,2 bi-
lhões.

A meta do déficit pri-
mário zero, sonho de
Haddad, está se distan-
ciando a cada dia que
passa. A distribuição de
emendas para supostas
aprovações de projetos,
os gastos sem licitações,
as inúmeras viagens
presidenciais com custos
exorbitantes e o custeio
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Brasil caminha para segundo ano seguido com
rombo financeiro nas contas públicas, governo
não sabe o que fazer para contornar a situação
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O pastor da Assembleia de Deus Vitória em Cristo,
Silas Malafaia, rebate as falas de Lula ao afirmar
que o seu Deus não é o mesmo do político petista

NOS BASTIDORES...
SEMÁFOROS

A Secretaria de
Transportes responsável
por cuidar, instalar e ma-
nusear os semáforos na
cidade, poderia traba-
lhar na sincronização
dos faróis. Na região
central, como Avenida
dos Bancos e ruas adja-
centes, poderia ter uma
fluidez melhor, o que iria
reduzir o fluxo no trân-
sito da redondeza.

AKIMATSURI
A 37ª edição do tra-

dicional evento da cultu-
ra japonesa no Brasil
acontecerá nos dias 6, 7,
13 e 14 de abril.

RECAPEAMENTO
As obras de

recapeamento e pavi-
mentação na cidade, jun-
tamente com instalação
de guias e sarjetas estão
dando outra cara para as
ruas do município.

TROCA-TROCA
A dança das cadeiras

na Casa de Leis mogiana
está a todo vapor. Muitas
mudanças de partidos em
andamento. Komura se
filiou ao Republicanos, já
o vereador Edinho do Sa-
lão esta analisando pro-
postas, porém tudo indi-
ca que ele deva assinar
com o Republicanos.
Carlos Lucarefski atual-
mente no PV, deverá se
manter na sigla, porém,
existem propostas para
que ele assine com  ou-
tra agremiação. Já a
vereadora Malu
Fernandes deve assinar

As declarações
do presidente
da República

do Brasil, Luiz Inácio
Lula da Silva (PT), que
atacaram o líder da
Assembleia de Deus Vi-
tória em Cristo, o pas-
tor Silas Malafaia, cau-
saram repercussão e fi-
zeram com que ele re-
batesse as falas do polí-
tico. No vídeo gravado
em resposta ao petista,
concordou com sua ex-
planação, algo que não
esperava fazer após
anos de discordância:
de fato, meu Deus não
é o mesmo que o de Lula.

“Nunca pensei que
depois de décadas, eu
voltaria a concordar com
Lula. Ele é um mentiro-
so costumaz, mas aca-
ba de falar uma verda-
de na sua reunião minis-
terial. Você está correto
Lula, eu vou mostrar
quem é o meu Deus e
quem é o teu ‘deus’”,
afirmou.

Ainda reforçou suas
convicções, frisando que
acredita em um Deus
que condena o aborto e
a homossexualidade,
enquanto sugere que a
divindade do presidente
é associada ao engano,
lembrando a passagem
em que Jesus diz que o
diabo é o pai da menti-
ra.

“Agora, vou mostrar
quem é o teu ‘deus’,
Lula: teu ‘deus’ é o ‘deus’

que está em Apocalipse
12:9, que engana todo
mundo. O teu ‘deus’ é o
‘deus’ de João 8:44, que
dá paternidade à cria-
ção do diabo, a menti-
ra. Ele foi homicida des-
de o princípio e não se
firmou na verdade, por-
que não há verdade nele
quando ele profere men-
tira, fala do que ele é
próprio porque é menti-
roso e pai da mentira”,
assegurou Malafaia.

com o PL, PP ou Republi-
canos.

MDB
O partido MDB após

receber ordem de cima,
terá que apoiar o candi-
dato do PL nas eleições
de Mogi.

TELEMEDICINA
O vereador Edinho do

Salão teve indicação
aprovada para
implementação do servi-
ço de telemedicina. A me-
dida visa diminuir a fila
nas unidades de saúde.

FEDERAÇÃO
De acordo com al-

guns vereadores, com a
candidatura de Rodrigo
Valverde, a Federação
encabeçada pelo PT de-
verá fazer de dois a três
vereadores, apostam al-
guns políticos.

VALVERDE 1
O lançamento da

pré-candidatura a pre-
feito do advogado e ex-
vereador Rodrigo
Valverde será dia 13/04.

VALVERDE 2
O petista vem fazen-

do trabalho de destaque
na cidade. Os frutos co-
meçam a aparecer com a
boa aprovação que vem
recebendo diariamente
nas ruas mogianas.

GASTOS 1
O vereador Otto

Rezende questionou os
valores que são destina-
dos para o Pronto Aten-
dimento Infantil
Vagalume, antigo Pró-
Criança repassados pela
prefeitura. Segundo o

edil, a Prefeitura estaria
pagando por consulta
médica mais de R$ 200
reais: “Valor muito além
dos planos de saúde par-
ticulares”, disse Otto.

SAÚDE
A contratação de

médicos especialistas e
a criação de um ambu-
latório de especialidades
sanaria o déficit na saú-
de do município, suge-
riu Otto Rezende.

PSB 1
Segundo informa-

ções de bastidores, Re-
nata Abreu teria tenta-
do pegar a presidência
municipal do PSB em
Mogi através da execu-
tiva nacional do PSB.

PSB 2
A medida não teria

caído muito bem com o
presidente estadual do
PSB, que prontamente
teria dito para Renata que
o candidato seria Marcus
Melo e se falhasse, iriam
apoiar Valverde.

PSB 3
Por intermédio do

vereador Juliano Botelho
que fez grande articula-
ção política e de basti-
dores, o rumo da con-
versa entre PSB e Pode-
mos mudou e uma revi-
ravolta ocorreu. O PSB
se juntará ao Podemos
em busca da reeleição
do prefeito Caio Cunha.

PSB 4
A legenda é a bola da

vez na cidade. Promete
surpreender muita gen-
te no pleito de outubro.

de obras internacionais
indicam um cenário com-
plicado, pessimista e de
muita dificuldade  para
equilibrar as contas.

É questão de tempo
para iniciarem os cortes
orçamentários, pastas
perderem potencial de
investimento e o
contigenciamento de ver-
ba parlamentar ser inici-
ado. As medidas causa-
rão insatisfação e o go-
verno terá que contornar

o fato.
Existe a expectativa

do ministro da Fazenda,
Haddad, anunciar um
conjunto de medidas de
arrecadação para redu-
zir o déficit do governo,
novas propostas de taxa-
ções deverão ser incluí-
das, o governo que só
visa arrecadar e não
sabe administrar ou pou-
par, não tem medo de
onerar o bolso do cida-
dão pagador de impostos.
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POÁ FACEBOOK: POÁ NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Descaso e abandono marcam
os 75 anos do aniversário de Poá

O QUE COMEMORAR? - Não há nada digno de elogio para a cidade poaense, que ainda anda para trás

MOGI DAS CRUZES FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

De forma conjunta, Dia D de
Combate à Dengue será no sábado

SOCIEDADE - está se unindo para combater o mosquito Aedes aegypti que ainda causa várias doenças

Agentes de saúde percorrerão o bairro alertando a população para o perigo de deixar focos de água parada

Destaque na geração
de empregos em janeiro

P
rotagonista! A ci
dade de Mogi das

Cruzes foi o município da
região com maior saldo
positivo de vagas de em-
prego em janeiro de
2024. Os 998 postos de
trabalho a credenciam
como líder no setor de
geração de emprego
comparado às outras
nove cidades juntas. O
setor de serviços respon-
de por 72% do resulta-
do, com 722 vagas no
período. Num compara-
tivo com janeiro de 2023
(719 vagas), o saldo do
primeiro mês de 2024
representa crescimento
de quase 39%.

A construção civil re-
gistrou saldo positivo de
152 vagas, crescimento
de 145,2% em compa-
ração ao mesmo perío-
do do ano passado.

Na sequência, ficou a
indústria, que teve saldo
de 134 vagas.

Os dados também

mostram que há cres-
cente nos saldos de em-
prego no mês de janei-
ro: 354 em 2021, 478
(2022), 719 (2023) e
998 (2024).

A prefeitura desen-
volve ações para
conectar as necessida-
des de contratação das
empresas com a forma-
ção de mão de obra,
além de promover in-
centivos fiscais como o
Promae e a lei que auto-
riza a redução de tribu-
tos na cidade para em-
presas que prestam ser-
viços ligados à tecnologia
da informação e comu-
nicação.

Além destas iniciati-
vas, para facilitar o aces-
so dos mogianos às va-
gas do mercado de tra-
balho foi criado o progra-
ma Mogi Conecta Empre-
go, que possui unidades
localizadas nos terminais
Central e Estudantes e no
CIC de Jundiapeba.

nava o local insalubre
para as crianças que ali
estudavam, batendo
mais de 40 graus dentro
do ambiente escolar.

Na questão das en-
chentes, nada mudou. O
piscinão não segura
nada, além do péssimo
estado de conservação
em que ele se encontra.

A zeladoria também
é motivo de reclamação,
são ruas cheias de en-
tulho e mato alto.

Para piorar, a cidade
tem sido grande foco da
Dengue. Nem mesmo os
entes queridos têm paz,
uma vez que o descon-
tentamento no único ce-
mitério do município,
continua a existir.

O maior presente que
a população poderia ter,
era um governo sério, éti-
co e transparente, que
buscasse solucionar os
problemas da cidade e
trazer Poá de volta à rota
do crescimento e desen-
volvimento da economia.

Parabéns, Poá!

Odia 26 de
março é mar
cado pelo 75º

aniversário da cidade de
Poá. Porém, nem tudo
são flores. O município
que tinha grande poten-
cial econômico através

da arrecadação de im-
postos já não é mais a
mesma potência, após
desastrosas administra-
ções.

Após ser eleita como
esperança para Poá,
Marcia Teixeira Bin de

Sousa (PSDB) decepcio-
nou e muito. Foi consi-
derada a pior prefeita da
história da cidade. Revol-
tado, o eleitorado
poaense viu em Bin, a fi-
gura do ex-prefeito
Testinha, sempre lem-

brado na cidade, porém,
a decepção foi ainda
maior. O governo de Mar-
cia Bin tem os piores ín-
dices de aprovação da
história. Nada funciona,
nem mesmo Testinha se
manteve no Titanic que

espera o fim de 2024
para naufragar de vez.

O título de Estância
Hidromineral foi por
água abaixo. O Hospital
Guido Guida foi desman-
telado e a crise adminis-
trativa e econômica só
aumenta com o passar
do tempo. A população
não vê esforços para
mudar a situação de Poá.

A cidade clama por
socorro. Entra gestão e
sai administração e nada
é feito para retomar a ci-
dade nos dias de glórias.

Os poaenses recla-
mam de todas as áreas.
Na saúde, a demora no
atendimento, a falta de
médicos e especialistas,
além de ausência de
insumos e remédios
escancaram o estado de
calamidade em que o
município se encontra.

Na educação, além
dos pais exigirem mais
professores e melhores
condições nas escolas
públicas, até outrora,
uma unidade educacional
com telhado de vidro tor-
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Má gestão da prefeita Márcia Bin vem deixando resultados negativos para a cidade nos últimos quatro anos
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Mais uma edi
ção do Dia D
de Combate

à Dengue será promovi-
da pela Prefeitura de
Mogi das Cruzes. Desta
vez, a iniciativa é um tra-
balho conjunto das Se-
cretarias de Saúde e de
Infraestrutura Urbana
que acontecerá neste
sábado (23). As ações
de controle, prevenção
e orientação à popula-

ção serão realizadas em
sintonia com a progra-
mação da Operação
Cata-Tranqueira e do
Mutirão Cidade Bonita.
Os trabalhos serão ini-
ciados no Jardim Santos
Dumont e, na próxima
semana, percorrerão o
Jardim Aeroporto e Con-
junto Santo Ângelo.

Os moradores desse
bairro devem deixar
materiais inservíveis em

frente de casa antes das
7h da manhã, para que
haja a coleta. Ao longo
da semana, o Mutirão
Cidade Bonita também
vai se concentrar no Jar-
dim Santos Dumont I, II
e III e Conjunto Santo
Ângelo, com serviços de
limpeza de praças, bo-
cas de lobo e capinação
de guias e sarjetas.

Além de seguir a
programação anual dos

serviços de zeladoria, a
região foi escolhida por
conta do aumento de ca-
sos da doença. Juntos, os
bairros já somam mais
de 500 notificações sus-
peitas neste ano e pelo
menos 82 confirmações.
O Núcleo de Prevenção e
Controle de Arboviroses
deve concluir os bloque-
ios no Aeroporto I, II e II,
iniciando o Jardim Santos
Dumont, no sábado.
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ARUJÁ

Obra em avenida dá salto para o
desenvolvimento, emprego e renda

FACEBOOK: ARUJÁ NA TELAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

RETORNO - na Avenida Governador Mário Covas economizará 2,5 km de percurso para os motoristas dia a dia

Relevante obra para a malha viária de Arujá dá salto de desenvolvimento, destaca o prefeito Dr.
Luís Camargo, ao lado de autoridades durante a entrega do equipamento público à sociedade
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Salto para o
c resc imento
municipal foi

dado no dia 20 de mar-
ço, com a entrega do tão
esperado retorno na Ave-
nida Governador Mário
Covas. “Essa obra não é
só mobilidade, é desen-
volvimento, emprego e
renda. É aquilo que ver-
dadeiramente tem mu-
dado a história de Arujá”,
afirmou o prefeito, Luís
Camargo (PSD).

 Trata-se de uma
obra que irá economizar
2,5 km de percurso, vis-
to que antes era neces-
sário ir até perto de
Guarulhos para fazer o
retorno. A medida faci-
litará não só para os mo-
toristas e pedestres,
mas também às empre-
sas no entorno, propor-
cionando rápido escoa-
mento de produtos e
serviços.

A obra tem caracte-
rística mista (concreto
pré-moldado e estrutu-
ra metálica) e conta
com 11 metros de

comprimento por 9 metros
de largura e, por ela, po-
dem passar pedestres e
veículos, incluindo pesados
como caminhões, de for-
ma segura. Além disso,
também foi feita, nos dois
sentidos da pista, uma fai-
xa elevatória para o
nivelamento da via.

Durante seu discur-
so, o chefe do Poder Exe-
cutivo fez questão de
salientar que esse equi-
pamento público foi pos-
sível ser entregue à so-
ciedade, graças à união
entre a Prefeitura e a
Câmara. Essa mesma
opinião foi compartilha-
da pelo deputado esta-
dual e presidente da
Assembleia Legislativa
do Estado de São Paulo
(Alesp), André do Prado
(PL). Ele ainda relatou
que o município pode
contar com suas emen-
das parlamentares.

Por dia, passam 15 mil
veículos pela via no sen-
tido Guarulhos e 12 mil no
sentido Arujá, nos 5 km
de extensão da avenida.



Redução da taxa de água para
vítimas de alagamentos é proposta

SANTA ISABEL
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Creche em construção no Jardim
Yoneda atenderá 154 crianças
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O novo equipamento de educação resolve antiga demanda da
população e atenderá cerca de 154 crianças de 0 a 4 anos de idade
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Canteiro central no Parque
Piratininga impulsionará comércio

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasilAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

REVITALIZAÇÃO - teve investimento de R$ 918 mil por meio de emenda parlamentar do deputado Damasio

Obra relevante para o bairro traz segurança e infraestrutura além do desenvolvimento econômico
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eguindo o plane
jamento e a mis-

são de investir, fomen-
tar e alavancar a edu-
cação de Biritiba Mirim,
o prefeito Carlos Alberto
Taino Junior (PL), o
Inho, apresenta mais
uma conquista que sai
do papel e passa a se
tornar realidade na cida-
de.

A nova creche no
bairro do Jardim Yoneda
vem para suprir uma an-
tiga demanda da popu-
lação. A Escola de Edu-
cação Infantil, Creche
Pré-Escola atenderá,
em média, cerca de  154
alunos com idade de 0

a 4 anos.
Serão, no total, 10

salas, distribuídas das
seguintes formas: 3 sa-
las Creche I - atendimen-
to de 0 a 1 ano; 4 salas
Creche II - Atendimento
de 1 a 2 anos e 3 salas
Creche III - Atendimen-
to de 3 a 4 anos.

A construção em pro-
jeto padrão do Fundo
Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação
(FNDE) beneficiará deze-
nas de famílias que es-
tão no bairro e arredo-
res.

O novo equipamento
da educação, que faz
parte desta pasta, está

localizado na Rua Maria
Gema de Melo Oliveira,
n° 3, no Jardim Yoneda.

A unidade está sen-
do construída em uma
área de aproximada-
mente 2.725,63 m² e
com investimento no va-
lor de R$ 5.361.117,80.
Dengue:
Verifique se a sua

caixa d’água está com
tampa, não deixe água
parada em garrafas, vi-
dros, latas ou pneus,
preencha os pratinhos e
vasos de plantas com
areia e tampe as lixei-
ras. Cerca de 80% dos
focos da doença estão
dentro de casa.

BIRITIBA MIRIM

D
evido aos estra
gos causados

pelas fortes chuvas,
ocorridas no mês pas-
sado, a Câmara Muni-
cipal de Santa Isabel já
se mobiliza para bene-
ficiar a população que
foi castigada pelas chei-
as no município.

Nesta semana, o ve-
reador José Martins de
Oliveira Alves (PSD), o
Zé da Mula, apresen-
tou, no Parlamento,
Requerimento, em que
solicita a possibilidade
de reduzir os valores
referentes à taxa de
água dos moradores

No mês passado, a cidade foi surpreendida por grande volume de
água que causou alagamentos em vários bairros e na área central também

que enfrentaram os ala-
gamentos em suas resi-
dências, recentemente.

O texto foi aprovado
por unanimidade de vo-
tos durante a sessão
legislativa  da noite de
terça-feira (19).

O parlamentar lem-
brou que a cidade foi
atingida por enorme vo-
lume de águas em feve-
reiro, causando alaga-
mentos em vários pon-
tos, o que é de amplo
conhecimento da socie-
dade. “Várias residênci-
as foram atingidas, cau-
sando transtornos e
grandes prejuízos, pois

muitos moradores per-
deram tudo que tinham
em casa: mobília,
vestimentas e até mes-
mo alimentos. Dessa
maneira, com o fito de
amenizar a situação
desses moradores,
este vereador solicita
informação sobre a
possibilidade de admi-
nistrativamente reduzir
os valores referentes à
taxa de água dos mo-
radores que enfrenta-
ram os alagamentos
em suas residências no
último mês”, justificou,
querendo respostas da
Prefeitura Municipal.

25 novos
ônibus são
entregues

A
lém de inaugurar
a nova sede da

Secretaria de Mobilida-
de Urbana, que agora
tem equipamentos
tecnológicos para me-
lhorar a mobilidade e a
segurança, foram entre-
gues 25 ônibus zero-qui-
lômetros para a renova-
ção da frota municipal
que, somados aos 40 já
entregues em 2022, re-
presentam 65% de toda
a frota renovada, na tar-
de do dia 19.

A ampla estrutura
para atender a popula-
ção possui ambiente
climatizado, recepção e
atendimento do
Poupatempo, espaços
de gestão, área de con-
vivência, almoxarifado,
refeitório, copa, vestiá-
rios e abriga os depar-
tamentos de engenharia
de tráfego, jurídico, ad-
m i n i s t r a t i v o ,
processamento de mul-
tas e estacionamento.

Autoridades e
comunidade
local de

Itaquaquecetuba cele-
braram, na noite de
quarta-feira (20), a
inauguração do canteiro
central da rua João
Francisco Lisboa, no
Parque Piratininga.

Com investimento de
R$ 918 mil, a emenda
parlamentar foi
viabilizada pelo deputa-
do estadual Marcos
Damasio (PL) e a obra
foi concluída em apenas
seis meses para levar
mais qualidade de vida,
segurança e investimen-

tos para o bairro, infor-
mou o prefeito Eduardo
Boigues (PP).

 "O Piratininga é um
bairro importante, com
uma população de bem e
que há muito tempo es-
perava por avanços. Hoje,
esses moradores estão
tendo a dignidade que

merecem", disse Boigues.
Ao todo, o projeto

abrange 4.230,56 m² e
além de ressignificar o
espaço, o novo canteiro
vai impulsionar o comér-
cio local, promovendo o
desenvolvimento econô-
mico da região.

Entre as melhorias

implementadas, merece
destaque a ampla
ciclovia, pista de skate e
de caminhada, coreto e
estacionamento com
112 vagas.

O secretário de Go-
verno e Obras, Marcello
Barbosa, expressou a re-
levância da entrega. "A
obra representa o ritmo
de melhoria em que a
cidade está. Quando re-
cebemos uma emenda,
a u t o m a t i c a m e n t e
direcionamos para al-
gum dos projetos que
temos prontos. Isso
otimiza o andamento
dos trabalhos e a mu-
dança que estamos ven-
do em toda a cidade".

Desde 2021, o bair-
ro vem recebendo
melhorias importantes
que reforçam os inves-
timentos da administra-
ção. Entre elas, se des-
tacam a canalização do
córrego Ribeirão da Sil-
va, a reforma do giná-
sio municipal, o
ecoponto, as obras de
infraestrutura com novo
asfalto e iluminação de
LED, além de novas uni-
dades escolares.
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Final de semana tem 2ª Mostra

Comemorativa do Dia do Artesão
SÁBADO -  e domingo, dias 23 e 24, o Parque Deoclésia de Almeida oferece demonstrações de oficinas gratuitas de artesanato

Os artesãos irão demonstrar as suas habilidades com o rico artesanato
na cidade. Evento, em dois dias, contará com oficinas e vagas são limitadas

Prefeita Priscila nomeia mais de
200 funcionários para vários cargos

FERRAZ DE VASCONCELOS
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Devido ao su
cesso em
2023, a Mos-

tra Comemorativa do Dia
do Artesão de
Guararema está de vol-
ta. A 2ª edição do even-
to será realizada neste
fim de semana, dias 23
e 24, no Parque de Lazer
“Professora Deoclésia de
Almeida Mello”, com en-
trada gratuita, exposição

e diversas oficinas e de-
monstrações ao vivo.

A programação
acontece nos mesmos
horários em ambos os
dias e além de apreciar
as peças e poder
comprá-las direto dos
artesãos, o público a
partir de 10 anos, pode-
rá participar de oficina
de bijuterias das 10 às
11 horas; de pintura em

madeira e pirogravura
das 11 horas às 12h30;
de crochê, reutilização e
cartonagem, das 14 ho-
ras às 15h30; e de
patchwork das 16 às
17h30. Já as crianças a
partir de 8 anos podem
participar da oficina de
macramê, também das
16 às 17h30.

 Informações: (11)
4695-1793.

Priscila quer melhorar
o trabalho que o

funcionalismo dispõe
aos ferrazenses
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A
prefeita de
Ferraz de Vas-

concelos, Priscila
Gambale (Podemos)
assinou, no dia 20 de
março, mais de 200 no-
meações para diversos
cargos, inclusive na
área da saúde, que in-
tegrarão o quadro de
funcionários da admi-
nistração ferrazense e
foram aprovados em
concursos públicos.

“Será mais saúde,
mais médicos e muito
mais profissionais para
fazer a nossa cidade
avançar ainda mais. É
muito gratificante poder
realizar essas nomea-
ções, e desejo uma ex-
celente jornada aos no-
vos servidores”, revelou
a chefe do Poder Exe-
cutivo.

Para ela, a popula-
ção irá ser beneficiada
com o novo quadro de

funcionários que conta
com médicos psiquia-
tras, oftalmologistas,
neurologistas, adulto e
infantil, psicólogos,
dentistas, enfermeiro,
r a d i o l o g i s t a s ,
ultrassonografistas,
nutricionistas, técnicos
de enfermagem, fisio-
terapeutas entre outros
que deverão seguir as
diretrizes da adminis-
tração pública, visando,
sempre, o bem-estar
de todos.

É dessa forma que
a gestão está traba-
lhando, em conjunto
com sua equipe, com-
posta por secretários,
diretores e servidores,
objetivando levar aos
cidadãos, serviços mais
eficientes e melhorar
aqueles que ainda ge-
ram reclamações.
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BENEFÍCIO - foi possível com o investimento que ultrapassa os R$ 14 milhões, por meio de convênio com o Estado

Obras aceleradas dão forma ao
Hospital Municipal de Bertioga

BERTIOGAAcesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

GUARULHOS

Elói Pietá confirma pré-candidatura
à prefeitura e mudança de partido

Depois de 43 anos de militância no PT, Elói
Pietá ingressará em nova sigla para disputar a
Prefeitura de Guarulhos nas eleições deste ano

SALESÓPOLIS

Reunião na Alesp reforça a parceria e
continuidade dos benefícios para Salé

Vanderlon, os deputados estadual e federal,
André do Prado e Marcio Alvino, o presidente

do PL, Boy, Candelária e Marcelo do Quico
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Serviços de ampliação do Hospital Municipal de Bertioga estão em ritmo
acelerado e foram possíveis devido ao convênio com o governo estadual

I
mportante reu
nião ocorrida no

dia 18 de março, no pré-
dio-sede da Assembleia
Legislativa do Estado de
São Paulo, com o pre-
sidente da Alesp, o de-
putado estadual, André
do Prado (PL), o depu-
tado federal, Marcio
Alvino (PL) e o prefeito
da Estância Turística de
Salesópolis, Vanderlon
Oliveira Gomes (PL),
rendeu benefícios para
a cidade. Entre as
melhorias estarão
obras de infraestrutura,
regularização fundiária,
emendas parlamenta-
res dos governos do
Estado de São Paulo e
federal para a especia-
lidade da Santa Casa
Frederico Ozanan, saú-
de e educação.

Somente André do
Prado destinou para a
cidade, mais de R$ 11
milhões em emendas
parlamentares e outros
quase R$ 33 milhões
estão em andamento.
PL:
No mesmo dia, en-

contro especial marcou
as agendas de reuniões
na sede estadual do
Partido Liberal (PL) em

São Paulo.  O presiden-
te nacional da legenda,
Valdemar Costa Neto, o
Boy, o presidente da
Alesp, deputado estadu-
al André do Prado, e o
deputado federal Marcio
Alvino, se reuniram com
grande grupo de pré-
candidatos a prefeito e
lideranças da
agremiação. Sob a co-
ordenação do presiden-
te estadual do PL-SP,
José Tadeu Candelária,
o encontro tratou dos
projetos eleitorais e po-
líticos do Partido Liberal
para cada cidade parti-
cipante, visando o ali-
nhamento do projeto

eleitoral partidário com
as lideranças.

O pré-candidato do
partido à Prefeitura Mu-
nicipal de Salesópolis,
Francisco Marcelo de
Morais Correa, o Marce-
lo do Quico, marcou pre-
sença na reunião e sali-
entou a força e
representatividade da le-
genda. O nome do seu
pré-candidato a vice-pre-
feito deve ser definido
com o grupo coligado à
sua sigla. “Estamos tra-
balhando de manhã, tar-
de e noite e nosso obje-
tivo é dar continuidade à
boa gestão do prefeito
Vanderlon”, disse.

N
este sábado,
dia 23 de mar-

ço, às 9h30, no Colégio
Êxitus, localizado no Jar-
dim Bebedouro, em
Guarulhos, o ex-prefei-
to da cidade, Elói
Alfredo Pietá, anuncia-
rá seu novo partido e a
pré-candidatura à Pre-
feitura Municipal nas
eleições desde ano.

Ele deixou o Partido
dos Trabalhadores (PT),
em janeiro deste ano,
após 43 anos na legen-
da que ajudou a fundar
na década de 80.

Sua saída se deu por
não aceitar a decisão do
diretório municipal de
escolher o deputado fe-
deral Alencar Santana
(PT) para disputar a
cadeira do Poder Exe-
cutivo no pleito que
ocorrerá em outubro
próximo.

Pietá deverá ingres-
sar no Solidariedade, si-
gla que é comandada
na cidade pelo ex-pre-
feito Sebastião Almeida.
Ele conta com o apoio
de empresários locais
para enfrentar o pleito
e tentar retornar ao
Paço Municipal.

Também lidera a cor-

rida eleitoral nas pesqui-
sas, vencendo, com fol-
ga, no primeiro turno e
ganha em todos os ce-
nários simulados de se-
gundo turno, segundo le-
vantamento do Instituto
Inteligência em Pesquisa
e Consultoria Estratégica
(Ipec), antigo Ibope, em
1º de março. 

Pietá foi vereador de
1983 a 1990, quando
abdicou do cargo para
assumir a cadeira de
deputado estadual na
Assembleia Legislativa
de São Paulo (Alesp).
Ganhou notoriedade
com o impeachment do
prefeito Néfi Tales, em

1998, e venceu a elei-
ção para a administra-
ção pública em 2000.

Em 2004, se tornou
o primeiro e único pre-
feito a vencer uma elei-
ção em primeiro turno
em Guarulhos. Em
2008, ajudou a eleger
o seu sucessor, o então
deputado estadual Se-
bastião Almeida.

Desde que deixou o
Paço Municipal, nunca
mais ganhou uma elei-
ção. Perdeu os pleitos
municipais de 2016 (3º
lugar) e 2020 (2º lugar),
além de disputa para de-
putado federal em  2018,
ficando na suplência.
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Serviços
mudam
a cidade

Mutirão do
CadÚnico,
no dia 23

O
município esta
rá de cara nova

em breve com as obras
de infraestrutura para
a instalação de uma
nova praça na área cen-
tral e a reforma da Casa
da Cultura. Ambos os
serviços estão em ritmo
acelerado. Em breve, a
proximidade do Forte São
João, principal cartão-
postal do município tam-
bém será revitalizado. O
Centro receberá obras
para abrigar um estacio-
namento para ônibus de
turismo.

Os trabalhos têm o
objetivo de revitalizar a
Casa da Cultura. Ao lado
do prédio histórico e cul-
tural, está sendo realiza-
da a construção de uma
praça, que contará com
piso de LED e bancos
estilizados para descan-
so, valorizando o ambi-
ente.

A
Prefeitura de
Bertioga realiza-

rá mais um Mutirão
CadÚnico para atualiza-
ção cadastral. A ação
está marcada para o
sábado (23), das 9h às
15h, no salão de festas
do Condomínio Ganandi,
no Jardim Raphael. Se-
rão distribuídas, por or-
dem de chegada, 150
senhas, sendo 50 delas
para o grupo prioritário.

Para se cadastrar ou
atualizar, é necessário
que o responsável fami-
liar compareça com do-
cumentos de todos os in-
tegrantes que moram na
residência. Entre eles:
RG, CPF, comprovante de
residência, carteira de
trabalho, holerite (para
os que trabalham com
carteira assinada) e títu-
lo de eleitor.  No dia 6 de
abril, a ação acontecerá
no Condomínio Claraíba.

Bertioga está
vivenciando a
cada dia,

grande avanço na im-
portante e essencial
área da saúde.

Com as obras em rit-
mo acelerado, a popu-
lação já pode ter noção
mais precisa de como fi-

cará o Hospital Munici-
pal após os serviços de
ampliação e moderniza-
ção da unidade.

Mais de R$ 14 mi-
lhões estão sendo inves-
tidos por meio de con-
vênio do Governo do Es-
tado de São Paulo com
a Prefeitura Municipal.

Os serviços são execu-
tados pela empresa
Solovia Engenharia e
Construções.

Nesta semana, a ad-
ministração pública se-
gue com diferentes fren-
tes no local. As equipes
estão empenhadas na
execução da parte elé-

trica, alvenaria do muro
frontal, revestimento
externo e rejuntamento
e aplicação de massa
corrida e pintura. Além
disso, as equipes se-
guem realizando esca-
vação, concreto magro,
montagem de armação,
finalização dos dutos e
instalação dos aparelhos
de ar-condicionado.

Com os serviços, a
unidade terá 10 leitos
de Unidade de Terapia
Intensiva (UTI) adulto,
quatro salas cirúrgicas e
62 leitos de internação,
aumentando a capacida-
de de atendimentos.

A obra prevê, ainda,
integração com os de-
mais setores do comple-
xo hospitalar, como o
Pronto Atendimento,
Emergência, Recepção,
setores de apoio técni-
co e demais serviços.

Além de todos esses
departamentos, haverá,
também, cabine primá-
ria de força, central de
gases medicinais e abas-
tecimento de água, a fim
de garantir pleno funci-
onamento da unidade de
saúde pública .
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Aprovado reajuste de 4,5% aos
servidores no próximo pagamento
PROJETO DE LEI - foi deliberado pela Câmara e prevê aumento nos valores do vale-alimentação e cesta básica
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O prefeito Rodrigo Ashiuchi ao lado dos representantes do sindicato da
categoria, Grilo e Matsuda que aprovaram o reajuste do funcionalismo

A Câmara Mu
nic ipa l  de
Suzano apro-

vou o Projeto de Lei
(PL), de autoria do Po-
der Executivo, que es-
t ipu la  rea juste  de
4,5% no salário dos
serv idores  púb l i cos
municipais.

A proposta ainda
prevê aumento nos va-
lores  re ferentes  ao
vale-alimentação e à
cesta básica, que se-
rão de R$ 470,00 e R$
280,00,  respect iva-
mente. As mudanças
comecem a valer já na
próxima data de paga-
mento.

O prefeito Rodrigo
Ashiuchi (PL) também
garantiu ao presiden-
te do Sindicato dos
Serv idores Públ icos
Municipais de Suzano,
Cláudio Matsuda dos
Santos e ao secretá-
rio-geral da entidade,
Carlos Amaro Costa, o
Grilo, que não haverá
desconto da contribui-
ção assistencial neste

ano.
Em mensagem enca-

minhada ao Legislativo, o
chefe do Executivo expli-
ca que a revisão geral
anual dos valores pagos
em 4,5% representa o
acumulado dos últimos
12 meses do Índice de
Preços ao Consumidor
Amplo (IPCA) e leva em
conta estudo de impacto
orçamentário e financeiro
calculado para este ano
em R$ 20.888.621,83,
que confirma as condições
necessárias para que o
município possa arcar
com seu quadro de pes-
soal.

O percentual fixado
é referente ao perío-
do de março de 2023
a fevereiro de 2024 e
engloba não apenas os
Padrões de Vencimen-
to dos Servidores Pú-
b l i cos  Mun ic ipa is
como também
proventos de aposen-
tadoria e valores de
pensões a v iúvas e
seus dependentes.

“Após uma minuci-

osa avaliação, toma-
mos a melhor decisão
possível para que não
impactássemos nega-
tivamente o orçamen-
to do município e, ao
mesmo tempo, pudés-
semos atender  aos
anse ios  dos nossos
servidores, que se de-
dicam com muita pres-
teza diariamente a ga-
rantir o bom funciona-
mento da máquina pú-
blica e, principalmen-
te, o melhor atendi-
mento à  popu lação
suzanense. Agradeço
a parceria de sempre
do sindicato, nas figu-
ras  do C láud io
Matsuda e do Gri lo,
que entenderam as
atuais condições f i -
n a n c e i r a s
da prefeitura e con-
cordaram com o rea-
juste salarial propos-
to e os novos valores
dos benefícios”, desta-
cou o prefeito durante
a reunião ocorrida re-
centemente com os
membros do sindicato.


